

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man lange getragen hat,
das ist eine tröstliche, wunderbare Sache.*
Hermann Hesse

Traurig, doch mit Liebe und Dankbarkeit nehme ich Abschied von:

Vera Roth-Bischof

20. Februar 1933 – 21. September 2019

Nach einem reich erfüllten Leben ist sie von den Beschwerden des Alters und der Krankheit erlöst worden und friedlich eingeschlafen.

In tiefer Trauer
Beat-Michael Roth

Traueradresse: Beat-Michael Roth, Von Gunten-Strasse 3, 3006 Bern

Die Trauerfeier findet im engen Kreise statt.